

丹小だより

<教育目標>

「よく考える子
仲よくする子
やりぬく子」の育成

「夢も目標も大きく」

校長 石原道代

先日の持久走大会では、寒い中でしたが多くの方々に御声援をいただき、ありがとうございました。児童の一生懸命頑張る姿に、**丹原っ子の心の強さやひたむきさ、たくましさ**など、走力だけではない成長を確信いたしました。

今年は、**60年に1回の丙午の年**です。「午」には、馬が跳躍するように駆けることから、大きく前進する意味が込められています。「丙」は、太陽のようなエネルギーを表しているのだそうです。つまり**今年は、ものすごく大きな力で、力強く前に進む年**だと考えられています。ですから、新年に立てる目標は、思い切って大きなものにしましょう、と3学期の始業式で丹原っ子へお話をしました。

丹原っ子は皆様のおかげで、様々な分野での力を身に付けてきています。

愛媛県全体で取り組んでいる「ITスタジアム」という体育系のものがあります。学級全体の記録やタイムを、愛媛県下の学校と競うのです。先日、トップ10が発表されました。**この結果(右表)は、驚異的です。**個人の力ではなく、クラス全員のスクラムが必要ですので、すばらしく価値のあるものです。他の学年、学級も、トップ10入りは逃しましたが、頑張りました。

秋に毎年行われる「えひめこども美術展」。図画工作や毛筆、硬筆の大きな審査会です。ここでも、特選や入賞をし、1月の県の表彰式に参加した児童が4名もいます。

また、毎年6年生で実施されている全国学力・学習状況調査を分析している機関から、学力が安定して伸びている学校として、視察を要請されています。



あらゆる面において、結果が出ている丹原っ子。遠慮をせず、恥ずかしがらず、自信を持って前に進んでほしいと願います。

150周年記念事業の一つとして、「**こども宇宙プロジェクト**」に参加しました。大きな夢を書いたメッセージカードを持って1月末に学級写真を撮ったものがモザイクアートになり、それがこの秋、国際宇宙ステーションに向けてロケットに乗って打ち上げられます。丹原っ子の夢と笑顔が、宇宙へ飛び立ちます！

大きく羽ばたけ！丹原っ子！！

<ITスタジアムの結果>

長縄跳びの部	4-1 1位
8の字跳びの部	1-1 1位
	4-2	3位
スロー&キャッチの部	4-1 4位
チームリレーの部	5-2 3位

2月予定	
4 水	参観日(5校時:参観授業、6校時:学校保健委員会【5・6年生参加】)
5 木	委員会活動(6校時)
10 火	クラブ活動兼3年生クラブ見学(6校時)
12 木	新入児一日入学
27 金	5時間授業・6年生を送る会



3月予定	
5 木	委員会活動*4年生も参加(6校時)
10 火	クラブ活動(4年生以上)*最終
11 水	県警音楽隊演奏会(AM)
12 木	期末懇談会【希望者のみ】
23 月	給食最終日・式場準備(4・5年生、午後)
24 火	卒業証書授与式
25 水	3時間授業・修了式
27 金	離任式(9:00~9:30頃)

【お知らせ・お願ひ】

※【就学援助制度】お子様が小・中学校で楽しく勉強できるように、経済的理由で給食費・学用品費などの支払いに困っておられる方に援助を行う制度です。詳細については、学校(担当:大森)にお問い合わせください。

<各学年より>

★カラー版は、学校HPよりご覧いただけます。

- 2月の予定授業日数は、18日です。
- 2月は、「にげる」。子どもは学習のまとめに取り組みます。学年に応じた家庭学習習慣の定着に向けて御支援ください。

1年生

国語 「ものの名まえ」「ことばあそび」「ずっとずっと、大きさだよ」
算数 「なんじ なんぶん」「100までのかずのけいさん」
生活 「むかしからのあそび」「もうすぐ2年生」

*国語科「ものの名まえ」では、お店屋さんごっこをします。また、物語を読んで、登場人物の心情を考えます。
*コマ回しやあやとり、けん玉等、こつを教え合いながら楽しく過ごしています。12日「1日入学」では、来年度入学する新1年生と「昔からの遊び」を教えながら、楽しく遊ぶ予定です。
*漢字やカタカナ、計算など、1年間のまとめもしていきます。2年生に向けて、自信を持つことができるよう声掛け等よろしくお願ひいたします。

2年生

国語 「見たこと、かんじたこと」「すてきなところをつたえよう」「スーソの白い馬」

算数 「100cmをこえる長さ」「10000までの数」「はこの形」

*小さい頃についてのインタビューや、写真集めへのご協力ありがとうございました。インタビューをして分かったことや思い出したことを、2月の参観日で発表します。

3年生

*社会科の学習では、昔の道具について学習します。おじいちゃんやおばあちゃんの家にあるかもしれませんね。丹原から出ますが、「丹原さんぽ⑧」は、西条西警察署・東予郷土館の見学です。

*総合的な学習の時間では、丹原のよさについてまとめの作業にとりかかります。ふるさとの良さについて、子どもと機会を見付けて、お話してください。

*下旬には、「6年生を送る会」の出し物についてみんなで創っていきます。

4年生

*持久走大会では、たくさんのご声援をいただき、本当にありがとうございました。「ライバルは昨日の自分」を合言葉に、多くの児童が昨年度のタイムよりも大幅に記録を更新できました。ゴール後のやりきった表情に成長を感じました。

*今年度もあと2か月になりました。4年生にとっては、5年生になるための大変な準備期間です。委員会の仕事や登校班の班長、副班長の役割等、今うちに6年生の姿から学んでおけるよう、意識して過ごしていきたいと思います。

5年生

*今年度もあと2か月になりました。5年生の2月の目標は「6年生をこえろ」です。

*来月には学校からいなくなってしまう6年生に安心してもらうために、どんな仕事も、6年生を超えていきたいです。朝の挨拶、返事の声、行動の素早さ、登校班長として、どんなことにも全力で取り組んでいきたいです。

*また、5年生のまとめの時期となります。5年生は学習内容がとても多い学年です。授業中ゆっくりと復習をする時間はありません。ご家庭でもつまずいていると感じたところは、一緒に考えていただけると助かります。

6年生

*卒業まで40日を切り、カウントダウンが始まります。卒業プロジェクトとして「感謝P」「仲間P」「足跡P」の3つに分かれ、子どもたちが中心となり、主体的に活動しています。話し合いを重ねながらアイデアを出したり、他学年にお願いにいったりと多忙ながらも充実した毎日を送っています。

*2月は委員会やクラブ、行事の準備片付けも引き継ぎをしていきます。「見せる」をテーマに手本となると頑張る6年生の背中は、頼もしいです。

*丹原小学校で生活できる時間もどんどん少なくなっています。1日でも多く、39人が全員揃って健康に活動できればと思います。ご家庭でのご支援ご協力のほど、よろしくお願いします。